

**Klaus Schwärzler**  
**Soloschlagzeuger im Tonhalleorchester Zürich**  
**Professor an der Musikuniversität Zürich (ZHdK)**

*„Perkussionist mit fulminanter Technik und grosser Musikalität“.*

Studierte am Richard-Strauss-Konservatorium bei Adel Shalaby und an der Hochschule für Musik und Theater in München bei Prof. Peter Sadlo und erhält zahlreiche Auszeichnungen. Von 1997 – 2003 war er erster Schlagzeuger der Münchner Symphoniker. Von 2003 2008 arbeitete er als Soloschlagzeuger am Opernhaus Zürich, seit 2008 in gleicher Position im Orchester der Tonhalle Zürich. Auslandstourneen und Soloprojekte. Seit 2008 Professur für Schlagzeug an der Hochschule für Musik in Zürich (ZhdK). Daneben konzertierte er mit vielen international renommierten Sinfonieorchestern.

Klaus Schwärzler's vielschichtigen musikalischen Interessen werden demonstriert durch sein grosses Aufgabenfeld. So arbeitet er in verschiedenen kammermusikalischen Formationen und gründete 1998 das Perkussionsduo «Schlag-Art». Darüber hinaus konzertierte er schon mit international renommierten Orchestern wie dem Rundfunk-Sinfonieorchester des BR, den Münchner Philharmonikern, dem Bayerischen Staatsorchester, dem NDR-Sinfonieorchester oder dem Sinfonieorchester des SWR Stuttgart.

Zahlreiche Auslandstourneen, Soloprojekte, sowie CD-Einspielungen, Rundfunk- und Fernsehaufnahmen dokumentieren die Vielseitigkeit dieses herausragenden Künstlers.